
Les bêtes, la nuit !

Thème: Aucun

Planète: Aucune

le Dimanche 13 Février 2011 à 06:43



Il arrive quelques fois que certaines scènes soient particulièrement surprenante la nuit, et c'est pour cela qu'il peut exister un couvre-feu.

Car entre les gens qui s'énerve pour un rien du tout, et ceux qui sont trop gentils pour un tout ou rien.

Et, entre ceux qui courent partout à toute allure en disant "cava ça va ?" et ceux qui restent immobiles.

Et, entre ceux qui ont les clés et qui pensent avoir le droit d'entrer, et ceux qui essaye de passer par la porte de derrière en pensant qu'elle est ouverte.

Et, entre les uns qui boivent trop et les autres qui fument trop.

Et, entre les femmes-esclave et hommes-escales où la compréhension n'est pas toujours de mise.

Enfin, entre ceux habillés de noir et ceux de bariolés de couleurs qui ne se supportent pas en pensant à la découverte du monde.

Peut-être qu'il vient alors le moment de se demander ce que pourraient dire les bêtes animaux qui ne voient que les biens de leurs maîtres ?

Courant: Aucun

Auteur: L'Hôm Patatas